















A augrada Itainú





El fotógrafo argentino exhibirá su obra desde el próximo jueves en el espacio del ICPA en Asunción. Foto: ICPA

ESPECTÁCULOS

13 DE JULIO DE 2024, 22:54

Walter Astrada expone "Fotografía de viaje"

Compartir en redes













El jueves 18 de julio a las 19:00 se inaugura la **exposición "Fotografías de Viaje" de Walter Astrada**, en El Contenedor del Instituto Cultural Paraguayo Alemán - Goethe Zentrum (ICPA - GZ), ubicado en Juan de Salazar 310 casi avenida Artigas, en Asunción, con acceso libre y gratuito.

Walter Astrada (Buenos Aires, 1974), es un fotógrafo con una amplia carrera. Desde el 1 de mayo de 2015, se encuentra viajando a bordo de una moto Royal Enfield con la idea de dar la vuelta al mundo mientras documenta los países que va recorriendo. La muestra recorre brevemente esta aventura.

Lea más: Presentaron el programa por los 20 años del 1A Ycuá Bolaños

Empezó su carrera como fotógrafo de La Nación (Argentina). Ha trabajado para las agencias Associated Press y Agence France Press. Ha realizado proyectos sobre la violencia contra las mujeres a nivel mundial y un proyecto grupal sobre personas afectadas de esclerosis múltiple en toda Europa.

Imparte conferencias y talleres, y es miembro del equipo de instructores del World Press Photo. Entre sus numerosos reconocimientos se destacan 3 World Press Photo, 2007, 2009 y 2010, Premio Bayeux-Calvados para corresponsales de Guerra, 2009, NPPA-BOP "Fotoperiodista del año" y Foto del año 2009 entre muchos otros.

Lea también: Villagrán prepara show por los 10 años de "El ritmo subtropical"

Foto: ICPA

Clase magistral

Walter Astrada ofrecerá una clase magistral sobre fotografía el sábado 20 de julio, en horario de 9:00 a 17:00, de acceso gratuito con inscripción previa. Para anotarse,

consultar al teléfono (021) 224-455. Este taller proporciona ráuna visión general de los diferentes enfoques en la producción de reportajes gráficos.

A través de ejemplos de trabajos personales, el docente compartirá consejos y técnicas para mejorar la producción de reportajes, la edición y la distribución del proyecto. Dirigido a cualquier persona interesada en la narrativa visual, no se necesita experiencia.

Etiquetas: #Fotografía de viaje #Walter Astrada #exposición #muestra #fotografía #arte #cultura #ICPA

Déjanos tus comentarios en Voiz 0 comentarios Escribe un comentario y presiona enter

También te puede interesar

